

あいことば

書き初め大会・書き初め展

1月11日(水)は、2年生の書き初め大会がありました。2学期の後半から、冬休みまで一生懸命練習した硬筆で、集中して書き切りました。誰一人声を出すことの無い静寂の中、緊張の張り詰めた45分間は、子ども達が真剣そのものでした。

14日(土)から19日(木)には、書き初め展が行われました。2年生にとって、初めて作品に賞がつく行事でした。どの作品もとても見事で、甲乙付けがたい力作揃いでました。努力の結果が表れた、素晴らしい作品が並びました。練習をお子様に寄り添って見てくださったこと、それぞれの子どもたちにとって大きな自信に繋がったかと思います。



がんばっています!!持久走＆なわとび

体育では、持久走となわとびを頑張っています。持久走は最初の頃は上手くペースをつかめず、思い切り走ってしまって後半くたくたになってしまうようなことがありました。しかし、15分を徐々に走りきれるようになってきました。粘り強く頑張る気持ちも体力も、少しづつ身に付いてきます。持久走週間まで、体調に気をつけながらも、寒さに負けずに粘り強く取り組む力を付けていきたいと思っています。



6年生を送る会へ向けて

6年生を送る会へ向けて、さまざまな準備をしています。どの活動にも子どもたちは一生懸命取り組んでいて、少しづつ上手になっていく様子が分かります。本番まではもう少し。最後までみんなで協力し、楽しみながら完成を目指していきます。



お知らせ

- 生活科で使う、写真をご準備頂き、ありがとうございました。
- 授業の進みに併せて、お家の方にインタビュー取材をさせて頂きます。
- 6日(月)～10日(金)は、持久走週間があります。汗ふき用のタオルと替えの下着を持たせてください。
- 9日(木)は、教員午後研修で、B時程2校時10:30下校です。
- 13日(月)までに6年生を送る会で使用するお子様の役の服装を持たせてください。
- 22日(水)6年生を送る会保護者鑑賞日です。入校証、スリッパ、靴袋を、ご持参ください。
詳細はすでにお知らせしたお手紙をご覧ください。



文教大学付属小学校

第2学年 学年だより2月号
令和5年1月31日(火)
第2学年担任 大塚 隆夫
神嶋 凌介

2月の学習予定

国語：楽しかったよ、二年生 スーホの白い馬	音楽：どらえもん、春が来た
算数：たし算とひき算 分数	図工：いっぱいつして
生活：広がれ わたし	体いく：持久走 なわとび
えいご：I went to a park with Jiro.	ぶよう：6年生を送る会に向けて

2月のカレンダー

日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3 ★	4
5	6 ★	7 ★	8	9 教員研修 10:30頃下校	10 ★	11 建国記念日
12	13 ★	14 ★	15	16	17 ★	18 休業日
19	20 ★	21 ★	22 6年生を送る会(保)	23 天皇誕生日	24 ★ 6年生を送る会(児)	25 休業日
26	27 ★	28 ★				

クラスのまど

1組:いきいきトレーニング

新しいいきいきトレーニングを一生懸命取り組んでいます。新しいバージョンになったいきいきトレーニングはB'zの「Ultra Soul」です。冬休みにご家庭でやっていただいた練習の成果もあって、子どもたちみんなが、3学期のはじめからとっても元気に動くことが出来ています。

クラスにはその日の「いきいきマスター」がみんなのお手本となって、トレーニングをしています。指先まで意識して、しっかりと伸ばしたり、リズムに合わせてジャンプをしたりとみんな真剣に取り組む姿がとても素敵です。特に子ども達と私がお気に入りなのが、わくわくジャンプです。左右へのジャンプ移動がバランス感覚と体幹を鍛えるのと、動きも楽しいので笑顔で頑張っています。

2組:語彙力を高めるために

先日国語の時間に、似た意味・反対の意味の言葉を学習しました。例えば「口から声に出す」意味の言葉には、言う・話す・伝える・教える・たずねるなどたくさんある類義語があります。子どもたちと一緒に、それぞれの違いを考えながら言葉を確かめていきました。

その後、うつくしい星空の「うつくしい」を別の言葉に言い換える問題がありました。子どもたちから出てきたのは、きれいな・きらきらな・すてきな・かがやくなどなど。本質的な類義語とはズレてしまうかもしれません、どれも星空の様子を表現しており、私は全部正解だと思いました。同じものでもいろんな見方や表現の仕方があることを、もっと一緒に確かめていきたいなと思います。